

CORPORATE EVENT NOTICE:

Retrait obligatoire

SOMFY S.A.**PLACE:**

Paris

AVIS N°:

PAR_20230131_03485_EUR

DATE:

31/01/2023

MARCHE:

EURONEXT PARIS

L'Autorité des marchés financiers (l'"AMF") a fait connaître le 30/01/2023 la date du retrait obligatoire des actions SOMFY S.A. (code ISIN FR0013199916), soit le 09/02/2023.

En conséquence, les actions SOMFY S.A. seront radiées de EURONEXT PARIS le 09/02/2023.

EUROCLEAR FRANCE procédera à la fermeture du code ISIN FR0013199916 de l'action SOMFY S.A. ainsi que des comptes des affiliés à l'issue de la journée du 09/02/2023 ; et, le 10/02/2023, remettra aux affiliés des attestations de solde.

Le retrait obligatoire portera sur les titres visés et non apportés à l'offre publique d'achat simplifiée initiée par J.P.J.S et JP 3 sur les actions SOMFY S.A. (l'"Offre"), qui s'est déroulée du 22/12/2022 au 12/01/2023 inclus, soit 2 515 766 titres représentant 6,80% du capital et 4,41% des droits de vote de SOMFY S.A..

Conformément aux dispositions du Règlement Général de l'AMF, les actions non présentées à l'Offre, détenues par les actionnaires minoritaires, seront transférées aux initiateurs le 09/02/2023. Le même jour, les initiateurs déposeront dans un compte bloqué ouvert auprès de Société Générale Securities Services (Affilié 042) les fonds correspondant à l'indemnisation de ces titres pour une durée de dix ans à compter du 09/02/2023. L'indemnisation est fixée au prix de 143 EUR net de tous frais par action SOMFY S.A..

A l'expiration du délai mentionné ci-dessus, les sommes non encore réclamées seront versées à la CAISSE DES DEPOTS ET CONSIGNATIONS et pourront être réclamées à tout moment par les intéressés sous réserve de la prescription trentenaire au bénéfice de l'Etat.

Société Générale Securities Services (Affilié 042) - 32, rue du Champ de Tir, 44312 Nantes Cedex - nantes.gis-op-titres@sgss.socgen.com, tiendra à la disposition des teneurs de comptes les indemnités revenant à leurs clients.

Radiation

A partir du 09/02/2023, les actions (code ISIN FR0013199916) émises par SOMFY S.A. seront radiées de EURONEXT PARIS.

Raison: Squeeze out
Date de radiation: 09/02/2023
Dernier jour de cotation: 13/01/2023

Libellé:	SOMFY SA		
ISIN:	FR0013199916	Code Euronext:	FR0013199916
Mnémonique:	SO		

Les renseignements fournis dans le présent avis sont donnés uniquement à titre d'information afin d'assurer le bon fonctionnement du marché et ne constituent pas une recommandation d'investissement.

Le contenu du présent avis est fourni «en l'état» sur base d'éléments communiqués à l'opérateur de marché sans aucune garantie ou engagement de quelque nature que ce soit par Euronext. Euronext décline toute responsabilité quant à l'utilisation directe ou indirecte du contenu du présent avis, notamment pour toutes pertes ou dommages liés. Aucune information contenue ou à laquelle il est fait référence dans cet avis ne peut être considérée comme créatrice de droits ou d'obligations. La création de droits et d'obligations afférents à des instruments financiers qui sont négociés sur les marchés opérés par les filiales d'Euronext ne peut résulter que des seules règles de l'opérateur de marché concerné.

Les marchés d'Euronext comprennent notamment les marchés opérés par Borsa Italiana, Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Dublin, Euronext Lisbon, Euronext Paris et Oslo Børs, définis respectivement comme les marchés de Milan, d'Amsterdam, de Bruxelles, de Dublin, de Lisbonne, de Paris et d'Oslo, selon le contexte.

Euronext désigne Euronext N.V. et ses affiliés. Pour toute information concernant les marques et droits de propriété intellectuelle d'Euronext, merci de vous référer au site Internet suivant <https://www.euronext.com/terms-use>

© 2022, Euronext N.V. - Tous droits réservés.

CORPORATE EVENT NOTICE:

Squeeze out

SOMFY S.A.**LOCATION:**

Paris

NOTICE:

PAR_20230131_03485_EUR

DATE:

31/01/2023

MARKET:

EURONEXT PARIS

On 30/01/2023 the *Autorité des marchés financiers* ("AMF") has announced the date for the squeeze-out of SOMFY S.A. shares (ISIN code FR0013199916), which was set for 09/02/2023.

Consequently, SOMFY S.A. shares will be delisted from EURONEXT PARIS on 09/02/2023.

EUROCLEAR FRANCE will therefore close the ISIN code FR0013199916 of SOMFY S.A. shares and related members' accounts as well, at the end of the trading session on 09/02/2023, and will send the position certifications to members on 10/02/2023.

The squeeze-out aims the shares not tendered to the Simplified purchase public offer (the "Offer"), which took place from 22/12/2022 to 10/02/2023 inclusive, i.e. 2 515 766 outstanding securities, representing 6,80% of the capital and 4,41% of the voting rights of SOMFY S.A..

In accordance with the AMF's General Regulation, SOMFY S.A. shares which have not been tendered to the Offer, held by minority shareholders, will be transferred to the initiators on 09/02/2023. On that same day the initiators will deposit funds corresponding to compensation for those securities, in a blocked account which has been opened in the Société Générale Securities Services (Affiliate 042) books for ten years as from 09/02/2023. Compensation is set at 143 EUR net of all costs per SOMFY S.A. security.

At the expiration of the period above mentioned, funds not claimed will be transferred to the CAISSE DES DEPOTS ET CONSIGNATIONS and can be claimed at any time by the relevant parties subject to the thirty-year prescription period for the benefit of the French State.

Société Générale Securities Services (Affiliate 042) - 32, rue du Champ de Tir, 44312 Nantes Cedex, nantes.gis-op-titres@sgss.socgen.com, will facilitate the indemnification based on the position certifications in SOMFY S.A. stock presented by financial intermediaries.

Delisting of shares

As of 09/02/2023, ordinary shares (ISIN FR0013199916) issued by SOMFY S.A. will be delisted from EURONEXT PARIS.

Reason: Squeeze out
Delisting date: 09/02/2023
Last trading date: 13/01/2023

Euronext Designation:	SOMFY SA	Euronext code:	FR0013199916
ISIN code:	FR0013199916	National code:	
Trading Symbol:	SO		

The present notice and the contents thereof are only provided for information purposes in order to facilitate the fair, orderly and efficient functioning of the market and is not a recommendation to engage in investment activities. The contents of this notice are provided "as is" based on information provided to the market operator without representation or warranty of any kind. Euronext will not be held liable for any loss or damages of any nature ensuing from using, trusting or acting on information provided. No information set out or referred to in this notice shall form the basis of any contract. The creation of rights and obligations in respect of financial products that are traded on the exchanges operated by Euronext's subsidiaries shall depend solely on the applicable rules of the market operator.

The Euronext Markets comprise the markets operated by Borsa Italiana, Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Dublin, Euronext Lisbon, Euronext Paris and Oslo Børs, referred to respectively as the Milan, Amsterdam, Brussels, Dublin, Lisbon, Paris and Oslo markets, as relevant.

Euronext refers to Euronext N.V. and its affiliates. Information regarding trademarks and intellectual property rights of Euronext is located at www.euronext.com/terms-use.

©2022, Euronext N.V. - All rights reserved.